



CEBIDA

Apuesta por el desarrollo rural de la provincia de Cádiz

Los presidentes de los cuatro grupos de desarrollo rural de la provincia (Sierra de Cádiz, Comarca de Jerez, Los Alcornocales y Litoral de la Janda), mantuvieron una Asamblea General para presentar la imagen de la Asociación Cádiz Rural y las futuras líneas de actuación en este ámbito. La Asamblea se celebró en la Casa de la Cultura de Paterna de Rivera, y dejó patente la intención de aunar esfuerzos para el desarrollo turístico rural de estas zonas de la provincia.